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PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE MALA SITUACIÓN PARA LA 

CIRCULACIÓN DE VEHÍCULOS EN CALLE HOSPITAL DE LOS BARREROS. 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

En el 2018 el grupo municipal de CTSSP solicitó al Gobierno el estudio y valoración de la mala 

situación de la circulación, tanto de tráfico rodado como de peatones en la calle Hospital de Los 

Barreros, pues es estrecha y tiene las farolas en el mismo asfalto, lo cual la estrecha mucho más, los 

coches tienen que aparcar encima de las aceras, por lo que los peatones tienen que andar por la 

carretera ante el riesgo de accidentes, además de que los camiones de bomberos y las ambulancias 

no pueden entrar en dicha calle. 

PREGUNTA: 

1. ¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para reubicar las farolas, señalizar las 

zonas en las que está permitido aparcar y procurar que la acera quede totalmente 

despejada y así evitar que los peatones se pongan en peligro transitando por la 

calzada?  

 

 

 

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2020. 

 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal 

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 
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